

「第47回 福島県林業祭」に出展参加しました。

福島森林管理署

令和4年10月22日（土）に、福島県林業研究センターにおいて第47回福島県林業祭が開催されました。

当日は、家族連れなど約1,100名（主催者発表）の来場者が訪れ、スタンブラリーや木工品・林産物の展示販売、「林業アカデミーふくしま」研修施設の見学など、木とふれあう多彩なイベント会場を見て回り、体験コーナーでの挑戦や販売品の購入など秋の一日を満喫していました。



福島森林管理署からは簡単な木工のブースを出展。小枝を利用した「鉛筆」や「小枝のモックン」のキーホルダーの作成、輪切り丸太や木の実、小枝などを組み合わせたオブジェ（置物）の作成を提供し、スタッフとして署職員がお手伝いをしました。

小さなブースですが、お子さんから年配者までの多数の参加者で賑わい、製作用の椅子がなかなか空かない盛況の中、見本品を参考にしつつ、接着剤に苦戦しながら木の実の飾り付けなどを熱心に行っていました。

完成した作品は、独自の感性に溢れた個性的なものばかりで、スタッフを驚かせていました。

来年も当署イベントブースへのご来場をお待ちしていますので、是非お立ち寄りください。

